

# 泊洋だより 1月

椿泊小学校

「新年あけましておめでとうございます。」子どもたちが元気に集い、令和7年のスタートを切ることができました。冬休み中、静かだった学校が、また賑やかになりました。集会があった7日は、私は体調を崩してしまい参加できませんでしたが、子どもや教員による新年の決意の発表がありました。新しい年に自分の目標を持って取り組もうとする意気込みが感じられたようです。後日、児童に冬休みがどうだったか尋ねたところ、この時季ならではの日本の伝統文化にふれながら楽しく過ごした様子がかがえました。子どもたちの冬休み中の過ごし方について、ご協力ありがとうございました。

今年度も残り3か月、2月には“海の子フェスタ”があります。そして、修了式へと続きます。今年も、椿泊小の子どもたちが生き生きと楽しく学校生活が送れるよう、泊ファミリー皆協力してがんばっていきます！保護者や関係者の皆様、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



## 防災キャンプ

12月13日、小中一貫教育の取組として防災キャンプを行いました。椿小学校や椿町中学校のみんなが本校に来てくれるのは久しぶりでした。3校混合の3グループに分かれて、非常用トイレ・防災テント・段ボールベッドの組み立て方や使い方を学びました。いざというときに、この経験が役立つと思います。ご指導くださった阿南市危機管理課の方々、ありがとうございました。



## 食育パワーアップ作戦

12月19日、南部給食センターの栄養教諭の方が、食育の授業をしてくださいました。



5年生は五大栄養素について学び、給食の献立の食材をなかま分けして、栄養バランスがとれていることを確認しました。バランスよく食べることの大切さを学びました。

1・3年生は、調理の様子を動画で見たり、釜やおたまの大きさを体験したりしました。たくさんの給食を、衛生や栄養バランス、味について配慮しながら、ダイナミックに作る様子を体感しました。

## クリスマス会

12月20日に、恒例のクリスマス会がありました。まずは、4つのグループでケーキ作りをしました。スポンジに生クリームを塗り、フルーツやお菓子で飾り付けをしていきました。どのグループも個性的なケーキで大変盛り上がりました。椿泊連絡所の太居さんに紙芝居をしていただいた後、みんな口いっぱいケーキを頬張りながら、おいしくいただきました。最後には、サンタさんも登場し、プレゼントをいただきました。お世話してくださった太居さん、西山さん、本当にありがとうございました。

## 1月行事予定

日	曜	校 内 行 事
1/7	火	冬休み授業始まりの会
1/9	木	委員会活動
1/15	水	ALT来校
1/16	木	クラブ活動
1/17	金	校内体操検定
1/21	火	人権講演会(椿小)
1/23	木	合同マラソン記録会(椿小)
1/28	火	ツバッキーTV
1/31	金	漢字検定(椿小) 希望者

2/8 海の子フェスタ前日準備

2/9 海の子フェスタ

2/10、12 振替休業日



